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市町村合併への取り組み

市長室開放！
あなたの声をお聞かせください

浄水場建設問題

市政改革の取り組み
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※緊急な用務のため変更する場合もあります。

市政改革は、緊急の課題です。早い時期に市民の
みなさんのご意見をうかがい、改革を進めます。可
能なことから改革を進めますが、改革の本格的な実
現には条例改正、予算措置、人事異動、関係先との
調整などが必要になるため、約１年が必要です。
私は、特に次のことに重点を置いて取り組みます。

■情報公開と市民参加の取り組み強化（ガラス張り　
の市政の実現）

■市の事務や事業の見直しによりムダな支出を削減
■市民サービスの向上のための取り組み強化
■女性や若者の声を市政に反映させるための取り組
み強化

■市役所の組織体制の見直しと適正な人事配置

これから「市政改革のための市民100人委員会」
を設け、市政改革のための具体的な提案をま
とめていただくことにしています。市政改
革を進める原動力は市民のみなさんで
す。積極的なご参加をお願いします。

「江山
こうざん

浄水場建設工事」（上味野・横枕
地内）は、鳥取市水道局が平成11年度から

進めてきた大規模な急速ろ過方式による水道施
設の建設工事です。平成17年度の完成にむけて、工
事はどんどんと進められてきました。私は市長に就
任してすぐに、この工事をストップさせました。今
後は、市民のみなさんに納得していだけるよう、こ
の問題の解決に向けた取り組みについて十分に説明
を行うとともに、できるだけ早く「浄水場建設見直
しのための検討」に入っていきたいと考えています。

21世紀の県東部の一体的発展を図るための15市
町村合併、「新いなばの国づくり」をめざします。
就任直後の4月17日から22日まで、市内10カ所
で「市町村合併市民説明会」を開催。合併問題に
ついて、市民のみなさんと直接対話しました。ま
た、4月22日から5月2日にかけて、東部14町村を
訪問。各町村長から合併に向けての取り組み状況
を聞き、鳥取市長としての考え方などを説明しま
した。
5月9日には、「東部地域市町村合併世話人会」

（ 代表世話人：鳥取市長　世話人：国府町長・用
瀬町長・鹿野町長）を開催。合併特例法期限内
（平成17年3月）の合併をめざすことや住民合意の
形成に向けて、合併情報などを積極的に提供する
ことなどが確認されました。
私は、県東部地域の中核都市の首長としてリー

ダーシップを発揮しながら、合併の枠組みについ
ての議論を推進していきたいと考えています。
21世紀の鳥取市の発展は、市町村合併か

ら始まります。
合併問題に関する市民のみなさんの
ご意見・ご要望をお寄せください。
■担当課　企画課　�20-3153

テーマ　市政に関することならなんでも結　
構です。

申し込み方法　住所・氏名・参加人数・電話番号お
よびテーマを電話・はがき・FAX・
電子メールのいずれかで。

申し込み先　企画部まちづくり推進課
〒680―8571 �20―3158 FAX20―3040
電子メール　machi@city.tottori.tottori.jp

－鳥取市が変わります－

■市長に対するご意見・ご要望は、郵便・FAX・電子メールなどで企画部まちづくり推進課まで（あて先は表紙下段参照）

始始まっまっていまていますす
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